

# Bürgerenergie Vöhrenbach findet Zuspruch

1 von 1

**Vöhrenbach** – Der Versammlungsraum war bis auf den letzten Platz besetzt, als die Bürgerenergie Vöhrenbach zu einer weiteren Informationsveranstaltung lud. Prominenter Gast war MDB Derya Türk-Nachbaur, die sich über das Engagement der BEV informieren wollte. Die beiden Vorsitzenden Henrik Dezman und Lorenz Walz stellten die Projekte vor. Umfassend erläuterte Dezman die Zusammenhänge und den aktuellen Status. So erfuhren die Anwesenden, dass das Projekt 1 die Photovoltaikanlage ist, die auf dem Dach der Fa Fink Präzisionsteile im Industriegebiet auf der Wehrte installiert werden wird. Heute sei der Startschuss gefallen. Mitte März sollen die Module der Photovoltaikanlage durch die Firma Kienzler montiert werden, so dass bereits im April Strom produziert wird, der direkt von den Maschinen zur Produktion verwendet wird. Projekt zwei zielt auf die vollständige Bestückung der Dachfläche, die dann 270 kwp Strom liefern wird. Das dritte



*Türk-Nachbaur bei der Informationsversammlung der Bürgerenergie Vöhrenbach. Bild: Verein*

Projekt betrifft eine Beteiligung an der 4ha große Freiflächenanlage im Gebiet Rappeneck in Langenbach, die die Naturenergie bauen wird. Die übergeordneten Ziele ist das Erreichen von mehr Unabhängigkeit bei der Energiebeschaffung und der nicht zu übertreffende Vorteil der CO2 Einsparung bei Nutzung regenerativer Energiequellen. Türk-Nachbauer lobte das Engagement der Gründer der Bürgerenergie

die sich alle ehrenamtlich und mit viel Herzblut für eine gute Sache einsetzten. „Was gibt es besseres, als den Strom auf dem Dach zu produzieren und direkt vor Ort zu nutzen,“ so Türk-Nachbauer. „Dass sich in einer kleinen Gemeinde wie Vöhrenbach, einige Bürger zusammentun, um solch große Projekte zu realisieren, sei außergewöhnlich,“ dies sei ein Leuchtturm in der Region in Sachen Bürgerengagement.“, so Türk-Nachbauer. Bisher sind 58 Personen in der Genossenschaft eingetreten. Im Rathauseingang steht ein Briefkasten der zum Einwurf der Beitrittserklärungen. Entsprechende Formulare befinden sich daneben oder können als Download von der Homepage [www.buergerenergie-vohrenbach.de](http://www.buergerenergie-vohrenbach.de) heruntergeladen werden. Fragen werden telefonisch von Henrik (07727/929660) beantwortet. Über Instagram sind Infos abrufbar und Anfragen werden per E-Mail: [info@buengerenergie-voehrenbach.de](mailto:info@buengerenergie-voehrenbach.de) beantwortet.